



### **Jugend trainiert für Olympia**

Die Judomannschaften der NAOS sind am Mittwoch, 21. Juni erfolgreich von den Hessenmeisterschaften der Schulen aus Vellmar in Nordhessen zurückgekehrt.

Mädchen und eine Jungenmannschaft waren am Start.

Unser Team der Jungen musste sich leider den Schulen aus Wiesbaden und Kassel geschlagen geben. Durch die Siege gegen Marburg und Vellmar belegten sie aber einen guten 3. Platz.

Bei den Mädchen konnten wir wieder zeigen, dass wir in Bad Schwalbach eine Judohochburg sind. Viele andere hessische Schulen konnten keine Mannschaft stellen, wohingegen die NAOS sogar mit 2 Teams vertreten war.

Beide Teams gewannen gegen den einzigen Mitkonkurrenten aus Hünfelden überlegen mit 5:0

und 4:1 und belegten Platz 1 und 2. Von den beiden Teams werden nun die besten eine Mannschaft

bilden, die dann im September als Landessieger zu den Deutschen Schulmeisterschaften nach Berlin fahren darf.

Vielen Dank an dieser Stelle an unsere Judo-AG und deren Leiter Klaus Stenzel.